



Sonne fallen. Höchstens einen Bannstrahl. Damals setzten die Kleiderverordnungen ein, die ganz im Gegensatz zu unseren heutigen Notverordnungen anstatt abzustreichen, dazu taten. Das tut allerdings die Hauptkleiderverordnerin von heute, Frau Mode, auch, aber wohl infolge der vielen sonstigen Notverordnungen langt's für oben nicht mehr. Da werden bald gerade nur noch zwei Feigenblätter zum guten Ton gehören.

Ein paar Jahrhunderte später hatte sich das Feigenblatt zum Reifrock ausgewachsen. Man war damals noch weit offen-



*Zeichnungen:
L. Bossi-Fedrigotti*

*Photos:
Binder, d' Ora-Eenda,
Metro-Goldwyn-Mayer*

